

Le président équatorien salue l'annonce de la réunion entre la Colombie et le Venezuela.



Quito, 11 septembre, (RHC-PL).-Le président équatorien, Rafael Correa, a salué l'annonce de la réunion qui se tiendra demain à Quito, entre les Ministres vénézuélienne et colombienne des Affaires Étrangères, Delcy Rodríguez et María Ángela Holguín, afin d'analyser le conflit à la frontière commune.

Rafael Correa a signalé que la rencontre entre les deux ministres aura lieu préalablement à une réunion entre le président vénézuélien, Nicolás Maduro, et son homologue colombien, Juan Manuel Santos.

Le dirigeant équatorien, qui est en plus le président pro tempore de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, CELAC, a également souligné que l'on espère que cette réunion présidentielle sera l'épisode définitif pour mettre fin au conflit entre ces deux pays.



Radio Habana Cuba